

Rundbrief Februar 2012

Der Vorstand

Prof. Dr. Klaus-Dieter Altmeppen
Ostenstr. 25
85072 Eichstätt
Telefon: 08421/93-1555
E-Mail: klaus-dieter.altmeppen@ku.de
<http://www.dgpuk.de>

Eichstätt, 1. Februar 2012

Inhalt

1. Erster DGPuK-Nachwuchstag.....1
2. Vorstandswahlen 2012.....2
3. Call für DGPuK-Jahrestagung Berlin: Offene Panel.....2

Sehr geehrte DGPuK-Mitglieder, liebe Kolleginnen und Kollegen,

es gibt wichtige Informationen, die in diesem – diesmal kurzen – Rundbrief zusammengefasst sind. Bitte beachten Sie, dass auch das Protokoll der Mitgliederversammlung aus Dortmund der Mail angefügt ist.

1. Erster DGPuK-Nachwuchstag

Vom 13. bis 15. September 2012 findet an der Johannes Gutenberg-Universität Mainz der erste Nachwuchstag der DGPuK statt. Er beginnt am Donnerstagabend mit einem Get together und endet am Samstagmittag. Inhaltlich beschäftigt sich die Veranstaltung mit verschiedenen Themen und Schlüsselqualifikationen, die für eine wissenschaftliche Karriere relevant sind (z.B. wissenschaftliches Publizieren, Drittmittelwerbung, Internationalisierungsstrategien). Um der unterschiedlichen Situation von Nachwuchsforschern auf verschiedenen Karrierestufen Rechnung zu tragen, sind differenzierte Angebote für Doktoranden und Post Docs geplant. Der Nachwuchstag bietet eine gute Gelegenheit zur Vernetzung mit anderen Nachwuchsforschern und erfahrenen Wissenschaftlern. Alle Nachwuchswissenschaftler aus der Kommunikations- und Medienwissenschaft – unabhängig davon, ob sie bereits DGPuK-Mitglied sind – möchten wir schon jetzt sehr herzlich dazu einladen. Bitte weisen Sie Interessierte auf diesen Termin hin. Genauere Informationen folgen in Kürze auf der Tagungswebsite unter <http://www.dgpuk-nachwuchs2012.ifp.uni-mainz.de>.

2. Vorstandswahlen 2012

Im Rahmen der Mitgliederversammlung 2012 in Berlin wird turnusgemäß der DGPuK-Vorstand neu gewählt. Das entsprechende Nominierungsverfahren orientiert sich an dem der Vorstandswahl vor zwei Jahren: Mit Versand dieser Rundmail ist die Nominierungsliste geöffnet. Nominiert werden können alle derzeitigen Mitglieder der Fachgesellschaft, und zwar für die Position des/der Vorsitzenden und/oder für eine Position des/der Stellvertreter/in.

Nominieren können alle derzeitigen Mitglieder der Fachgesellschaft durch schriftliche Mitteilung (E-Mail, Brief, Fax) an den amtierenden Vorsitzenden, unter Nennung ihres Namens und des Vor- und Nachnamens des oder der zu Nominierenden sowie der vorgesehenen Funktion (Vorsitzende/r, Stellvertreter/in). Auch Selbstnominierung ist möglich.

Die Nominierungsliste schließt am 29. Februar 2012 um 23:59 Uhr.

Im Anschluss fragt der Vorstand bei allen nominierten Personen an, ob er/sie für die betreffende Position zur Verfügung steht. Ist dies der Fall, werden die Nominierten um eine kurze programmatische Stellungnahme gebeten. Die Rückmeldefrist für die Nominierten endet am 23. März 2012.

Im Frühjahrs-Rundbrief informiere ich die Mitglieder über alle Kandidaten, die ihre Nominierung in diesem Verfahren akzeptiert haben und gebe auch deren programmatische Stellungnahme zur Kandidatur weiter.

Der Vollständigkeit halber weise ich darauf hin, dass es über dieses Verfahren hinaus selbstverständlich möglich ist, im Rahmen der Mitgliederversammlung in Berlin Kandidat/innen zu nominieren.

In diesem Zusammenhang möchte ich auch darauf hinweisen, dass zwei der derzeitigen Vorstandsmitglieder, Klaus-Dieter Altmeyen und Oliver Quiring, für eine weitere Amtsperiode bis 2014 im Vorstand der DGPuK zur Verfügung stehen und kandidieren werden. Ulrike Röttger wird nicht wieder kandidieren.

3. Call für DGPuK-Jahrestagung Berlin: Offene Panel

Zum Schluss noch die Erinnerung daran, dass Beiträge für die offenen Panels für die Jahrestagung 2012 in Berlin bis spätestens **15. Februar 2012** über das auf der Webseite www.dgpuk2012.de eingerichtete Online Paper Management System (freigeschaltet seit 01. Januar 2012) einzureichen sind. Es werden nur vollständige Manuskripte (keine Abstracts) akzeptiert. Submissions in English are welcome.

Ich wünsche Ihnen allen eine entspannte und erfolgreiche Zeit!

Gud goan sagt

Ihr Klaus-Dieter Altmeyen